## Rapport annuel 2006 de la commission compétitions

Durant l'année 2006 la commission Compétitions n'a pas connu de changements de personnes.

La commission compte nouvellement 9 membres. Le responsable du championnat suisse par internet Alexander Lipecki a trouvé place dans la commission. Afin de régler les affaires courantes la commission a tenu trois séances durant l'année. Les différents directeurs de tournois travaillent naturellement de façon très autonome et la plus grande partie du travail est faite à la maison.

L'Assemblée Générale des Délégués a accepté le projet d'unification des règlements du CSE et du CSG qui était présentée. Ce règlement est déjà en vigueur durant la saison en cours.

Au mois de décembre ont eu lieu comme d'habitude les séances des capitaines de ligues nationales et des organisateurs de tournois. La séance des capitaines de ligues nationales s'est déroulée de façon tranquille et rapidement. Une motion visant à faire organiser davantage de doubles-rondes durant la saison a été rejetée de justesse, la voix prépondérante du président de la CCO ayant fait pencher la balance. Un cahier de charge pour l'organisation de la ronde centrale finale de LNA a été élaboré par la CCO et distribuée lors de cette séance. Entre les deux séances, les participants ont pu assister à une présentation de la société MonRoi. Des appareils permettant la saisie électronique des parties d'échecs ont été présentés.

La séance des organisateurs de tournoi a connu une bonne fréquentation. Il est réjouissant de constater que plusieurs nouveaux tournois ont pu être rajoutés au calendrier. Comme d'habitude la commission des compétitions a établi le calendrier échiquéen. Le début du CSG a été avancé en décembre 2006. En 2007 il trouvera son rythme de croisière en commençant en octobre déjà, soit peu après la dernière ronde complète de CSE.

Ce rapport est mon dernier en tant que président de la Commission. En effet après 20 ans d'appartenance au CC et 17 ans à la CCO d'abord en tant que responsable de la Coupe Suisse, puis dès juin 1999 en plus en tant que président de la commission, je vais me retirer à la date de l'Assemblée Générale 2007. Pour cette raison les changements structurels annoncés dans mon dernier rapport ont été retardés afin de permettre au nouveau responsable d'avoir les mains libres pour agir. Le nouveau président de la CCO ainsi que le nouveau responsable de la Coupe Suisse sont d'ores et déjà pressentis, mais doivent encore être élus par les organes respectifs compétents.

Concernant les différents tournois organisés par la CCO, je renvoie aux différents rapports séparés des membres de la commission.

11 mars 2007 Marc Schaerer